

Pressemitteilung**Dr. med. Katharina Grobholz ist neue Chefärztin für Psychosomatik an der Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee**

Berlin/Bad Wiessee, 11. April 2023 – Die Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee ist seit Jahren über die regionalen Grenzen hinaus als Spezial- und Rehaklinik ersten Ranges bekannt. Mit ihren multimodul-interdisziplinären Therapiekonzepten zur Vorbeugung, Behandlung und Rehabilitation von psychosomatischen, orthopädischen, internistischen und kardiologischen Erkrankungen hat sich die Klinik international einen Namen gemacht. Dr. med. Katharina Grobholz hat am 15. März 2023 die Stelle als Chefärztin für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie der Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee übernommen.

„Wir freuen uns, mit Frau Dr. Grobholz eine versierte Fachärztin für Neurologie und Psychiatrie für den Fachbereich Psychosomatische Medizin und Psychotherapie gewonnen zu haben. Gemeinsam mit der Expertin möchten wir unsere multimodalen Therapiekonzepte weiterentwickeln, um die jeweils bestmögliche individuelle Therapie für unsere Patientinnen und Patienten zu gewährleisten“, sagt Dr. Maren Kentgens, COO der Oberberg Gruppe, zu der die Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee gehört.

„Ich danke der Oberberg Gruppe und der Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee für ihr entgegengenbrachtes Vertrauen. Ich freue mich auf die neuen Herausforderungen und die gemeinsame Zusammenarbeit“, ergänzt Frau Dr. Grobholz. Die geborene Münchenerin und Doppel-Fachärztin für Neurologie, Psychiatrie und Psychotherapie arbeitete zuletzt am Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München mit Schwerpunkt Neuropsychiatrie und Long-/Post-Covid als Oberärztin. Vor ihrem Wechsel an die Universitätsklinik war sie am kbo-Isar-Amper-Klinikum u.a. in den Bereichen Psychiatrie und Psychosomatik oberärztlich tätig und etablierte eine der ersten Post-Covid-Ambulanzen im Raum München.

Weitere Informationen zur Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee:

<https://www.jaegerwinkel.de/>

Weitere Informationen zur Chefärztin Dr. med. Katharina Grobholz

<https://www.jaegerwinkel.de/aerzte/profile/dr.-med.-katharina-grobholz.php>

Bildmaterial



Bildunterschrift: Seit dem 15. März 2023 hat Dr. med. Katharina Grobholz den Posten der Chefärztin für den Bereich für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie an der Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee inne.

Fotograf: Daniel Schvarcz

Über die Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee: Die Privatklinik bietet ein Therapiespektrum, das von klassischen Ansätzen der Schulmedizin bis hin zu Naturheilverfahren alle Möglichkeiten nutzt, das Gesundbleiben und Gesundwerden zu unterstützen. Sanfte Verfahren genießen dabei Vorrang. Ein wesentliches Merkmal der Privatklinik Jägerwinkel am Tegernsee ist die Philosophie einer stets ganzheitlichen Sichtweise.
Mehr unter www.jaegerwinkel.de.

Über die Oberberg Gruppe: Die Oberberg Gruppe mit Hauptsitz in Berlin ist eine vor mehr als 30 Jahren gegründete Klinikgruppe mit einer Vielzahl an Fach- und Tageskliniken im Bereich Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie an verschiedenen Standorten Deutschlands. In den Kliniken der Oberberg Gruppe werden Erwachsene, Jugendliche und Kinder in individuellen, intensiven und innovativen Therapiesettings behandelt. Darüber hinaus existiert ein deutschlandweites Netzwerk aus Oberberg City Centers, korrespondierenden Therapeuten und Selbsthilfegruppen.

Mehr unter: www.oberbergkliniken.de